



Unsere Motocross-Anlage erhält eine weitere Aufwertung. Nachdem die Wasserleitung vom Brunnen am Seegraben bis zum Motorsportgelände verlegt ist, sind die Motorsportler des MSC Gräfentonna e.V. in vielen Arbeitseinsätzen dabei, die Bewässerungsanlage der Rennstrecke zu verlegen. Ein Zuleitungskabel zur Pumpenleitung und der Übergabepunkt Wasserleitung - Pufferbehälter wurde bereits installiert.

Der Vorstand des MSC bedankt sich bei den Sportfreunden, die in ihrer Freizeit an den umfangreichen Bauarbeiten aktiv mitwirken.

Einige Bilder sind unter dem Menüpunkt "Fotos" zu finden.